

大　　異

坊主でなくて何だ！ 僕等の印半天は今ちや國家救済の軍服だ。お互に大多数農民が好い加減目を醒して、日本全體に自作農を作る大法則を決行しないと、日本の亡國は明年か明後年のこと考へろ。大地主でも役人でも、僕等が必配すると妙にヒガソで、すぐに迫害しようとすると、國民同志の道理ある申分に従ふが好いか。毛唐共の奴隸になるが好いか。日本は獨逸と達ふ、四面海であることを、四面直ちに敵艦だと云ふ文句に代へて見ろ、半歳も経たぬ間に始末されてしまふぞ。是程申しても俺等の言ひ分が國家に危険で、大地主大金持共の徒黨した政友會や憲政會が危険でないのか。僕等から

(44)

分島地土の地作耕

見ると彼共は、どうしても公認無政府黨としきや言ひやうがない。これが俺等の耕作地分有制といふこと、勿論只で沒收するのではない。壹百萬圓以下に對して三分利附國債を代償するんだ。

米問題、米價問題となると、實に一きり八釜しかつた。政府でも議院でも、さては貴族院でさへグヅ〜言つてゐた。ベラボーな奴になると芋を喰へなんと抜しやがる、だから膚茶の文福茶釜に毛が生えるてんだ。米の不足するワケは前言の如しサ、米價の法外に高いのは則ち手前共階級の御蔭だ。諾いか！

(45)